



くんぐん

羽太小学校 第2学年
令和2年9月23日(水)
文責 荒井 志帆
No.25



待ちに待った！遠足

9/18(金) 1~3年生28名で郡山市のスペースパークと逢瀬公園へ遠足に行きました。スペースパークでは宇宙劇場『星座をみつけよう』を観覧しました。大きなスクリーンいっぱいに映る星空に興味深げに見入っていました。逢瀬公園では全員でおにごっこをしたり、ボルダリングに挑戦したりとめいっぱい遊んできました。帰りのバスではぐっすり眠る子も多く、楽しい遠足に満足した様子でした。



おじいちゃん、おばあちゃんへの手紙

先週、道徳科『わたしの おじいさん、おばあさん』で、おじいちゃん、おばあちゃんへ感謝の気持ちをこめた手紙を書きました。授業の中で、自分のおじいちゃん、おばあちゃんについて聞くと、「いつもじぶんのことを心配してくれる。」「わるいことをしたら注意してくれる。」「とっても優しい。」など、たくさん教えてくれました。手紙は色を塗ったり、封筒を折り紙でつくったりして丁寧に仕上げることができました。

遠方に住んでる方もいらっしゃるかと思いますが、機会がありましたら、子供達が書いたお手紙を渡していただけると嬉しいです。よろしくお願ひいたします。

明日は集金日です

明日24日(木)は集金日になっております。
よろしくお願ひいたします。

